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Feste a secco
EL’ DITORIALE

di Gaspare De Blasi

N
oi non siamo particolarmente appassio-
nati di ricorrenze e feste varie e neppure
di premi e riconoscimenti. Ne compren-

diamo l'utilità (soprattutto per i riscontri econo-
mici) e non ci permettiamo di biasimare quanti
sono particolarmente interessati a tali occasioni
(sia di natura religiosa che laica). Per questo,
malgrado le polemiche che leggete ormai ogni
giorno, il Giubileo 2025 che porterà a Roma mi-
lioni di fedeli lo guardiamo con l'interesse di chi
li vedrà trasformati in turisti e, non so se ci ca-
pite, in fonte di leciti guadagni. Dalle nostre parti
abbiamo registrato la nomina della città di Gi-
bellina a Capitale dell'Arte Contemporanea per
l'anno 2026. [ ... ]                  ...continua in quarta

a pag 2 a pag. 3 a pag. 4

Giulia Adamo: “La politica marsalese
faccia sentire la sua voce sul Porto” ...a pag. 2

A Marsala multe per auto in
sosta nelle ore di spazzamento

Petrosino: si sfila con
una ‘sciarpa per la pace’

Cimitero di Marsala: le salme
traslocano in altri loculi



C
irca 1.500 metri di cavi
elettrici sono stati rubati a
Marsala, zona Bufalata-

Rakalia, in prossimità del rifor-
nimento sullo Scorrimento
veloce che conduce all’Aero-
porto “V. Florio”. Lo hanno rile-
vato i tecnici comunali che
hanno effettuato un sopralluogo
sul posto a seguito di segnala-
zione del guasto. In pratica, i
ladri hanno forzato i pozzetti di
derivazione dei cavi, relativi a
ben 15 campate di fili, trafugan-
doli. L’Assessorato ai Lavori
Pubblici, già impegnato a ripri-
stinare la pubblica illuminazione
in zone che hanno subito analo-
ghi furti, dovrà ora trovare le ri-
sorse per fronteggiare questo
nuovo atto delinquenziale.
L’Amministrazione comunale,
che ha prontamente denunciato il

furto alle Forze dell’Ordine, in-
vita la cittadinanza a segnalare
eventuali movimenti sospetti in
prossimità di quadri elettrici ubi-
cati nel territorio. Questa estate
un altro furto è stato commesso
ai danni dei cavi elettrici nella
strada provinciale 84 verso i lidi
sud. Anche qui tempi lunghi per
il ripristino dell’illuminazione: i
tecnici comunali avevano già sti-
mato che i lavori necessari per il
ripristino dell’impianto di illu-
minazione pubblica richiedono
una spesa di circa 190 mila euro. 

I
n via Roma, nell’incrocio con la via Stefano Bilardello,
in via XI Maggio, negli incroci di via L. Anselmi Cor-
reale e via Caturca e in via Garibaldi, tra Piazza Ma-

meli e via A. Damiani. Sono questi i cinque varchi del
centro storico di Marsala che saranno video-sorvegliati a
partire dal prossimo 16 novembre. L’installazione degli
impianti, disposta con provvedimento della Polizia Mu-
nicipale, è volta al controllo elettronico dell’accesso nelle
aree ZTL, consentito soltanto ai conducenti di veicoli
espressamente autorizzati (residenti, titolari di passi carrai,
trasporto merci). Il sindaco Massimo Grillo ha dichiarato:

“Il controllo va visto anche in funzione della sicurezza
cittadina, tenuto conto che i varchi consentono di raggiun-
gere i luoghi di maggiore aggregazione sociale e giova-
nile. Si tratta comunque di una implementazione dei
sistemi di video-sorveglianza dislocati nel centro urbano
e in altre zone del territorio”. Il sistema “Autosc@n ZTL”
è autorizzato ed omologato con Decreto Ministeriale. C’è
il ‘brutto vizio’ a Marsala, proprio nel centro storico in
cui vige la Zona a Traffico Limitato, di andare per bici e
monopattini. Per non parlare che nelle ore notturne si vede
di tutto, anche moto scorazzare.
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In cinque aree ZTL attivata la video-sorveglianza

“L
e auto in sosta nelle zone interessate dallo
spazzamento meccanico non consentono ai
mezzi di effettuare un servizio efficiente. In-

vitati invano e più volte i cittadini ad osservare i divieti
di sosta nei turni di passaggio delle spazzatrici, nei pros-
simi giorni saranno intensificati i controlli, con l’emis-
sione di sanzioni nei confronti dei trasgressori”. Lo
afferma il vicesindaco Giacomo Tumbarello, preso atto
che lo spazzamento delle strade è spesso impedito o non

può portarsi a termine a causa dei veicoli che sostano
nelle giornate e nella fascia oraria in cui è previsto il ser-
vizio di pulizia. Di concerto con il Comando della Po-
lizia Municipale, tra l’altro, alcuni operatori ecologici
sono stati abilitati ad elevare le contravvenzioni e,
quindi, non ci sarà più spazio alla tolleranza.

Auto in sosta nelle
ore di spazzamento,
a Marsala tornano

le multe

Ancora cavi rubati e
Marsala resta al buio

PRIMA SULLA SP84 VERSO I LIDI,
ORA SULLO SCORRIMENTO VELOCE

G
iulia Adamo prosegue
la sua mobilitazione a
sostegno del porto di

Marsala. Nei giorni scorsi,
come abbiamo raccontato
sulla nostra testata, l’ex sin-
daca ha organizzato assieme
al gruppo “Coraggio e Pas-
sione” un incontro al circolo
Lilybeo, con l’obiettivo di
riaccendere l’attenzione sul
tema e lanciare una petizione
(https://www.change.org/p/op
ere-di-riqualificazione-e-di-
ampliamento-del-porto-di-
marsala). Come sta
procedendo quest’inizia-
tiva? Intanto vorrei chiarire
ancora una volta che non
siamo in campagna elettorale
e quindi è il momento buono
per fare politica. Abbiamo vo-
luto richiamare l'attenzione
sulla situazione veramente
vergognosa del nostro porto:
in questi anni sono stati finan-
ziati quasi tutti i porti della Si-
cilia, tranne quello di
Marsala, quinta città della Si-
cilia, il porto storico dei Flo-
rio, degli Ingham, di
Woodhouse e in cui sbarcò
Garibaldi. Abbiamo voluto ri-

cordare quello che è successo
perchè è necessario un mo-
mento di indignazione pro-
fonda, per poi dimenticarlo
subito e andare verso una so-
luzione. Dieci anni fa, più o
meno quando mi sono di-
messa, Marsala aveva due
progetti: uno esecutivo, quasi
cantierabile, del Porto pub-
blico e quello privato della
Myr, dopo che era stato ade-
guato al progetto pubblico.
Peraltro, i due progetti erano
stati riconosciuti dal Mini-
stero dell'Ambiente assoluta-
mente compatibili ed era stata
avviata la procedura Via-Vas.
A monte di questi progetti
c'era stato un lavoro lungo e
dispendioso, finanziato con i

soldi pubblici, spesi dalla Re-
gione e dal Comune di Mar-
sala. Io non voglio fare
polemiche, non andiamo alla
ricerca di un colpevole perché
non serve a nulla. Però dieci
anni dopo ci rendiamo conto
che il mondo è andato avanti,
gli altri porti della Sicilia sono
stati finanziati e quello di
Marsala dimenticato. Nel
frattempo è stato fatto un
nuovo progetto...o meglio, è
stato fatto un bando per una
nuova progettazione, aggiudi-
cato circa un anno e mezzo.
Poi è sorto un problema di
fondi…Ma adesso è certo che
i soldi ci sono, da sei mesi.
La prima richiesta che fac-
ciamo nella nostra petizione è

che si proceda al più presto
alla firma del contratto per
procedere alla progettazione.
La seconda richiesta è che
tutto quello che è stato fatto
dalla Regione e dal Comune
con il progetto precedente
venga messo a disposizione
di chi ha vinto la gara per il
nuovo progetto, in modo che
possano essere utilizzati se
loro ritengono. Chiediamo,
poi, che si provveda all'imme-

diato dragaggio del Porto e
del porto turistico, visto che
non ci si può più letteralmente
entrare e le imbarcazioni non
possono più navigare. Infine,
chiediamo che l'assessore in-
dividui immediatamente una
fonte di finanziamento, nel
frattempo che i suoi progetti-
sti che avevano firmato il
contratto cominciano a lavo-
rare: dobbiamo subito avere il
finanziamento per procedere
rapidamente alla realizza-
zione dei lavori.  Nel corso
della riunione al circolo Lily-
beo abbiamo raccontato det-
tagliatamente tutta questa
storia, invitando la città a sve-
gliarsi dal torpore in cui sem-
bra sprofondata. Abbiamo
invitato a questa riunione
tutte le forze politiche e tutti
gli esponenti di qualsiasi in-
dirizzo e ancora oggi aspet-
tiamo che con decisione
facciano sentire la loro voce.

Le risulta che i consiglieri
comunali o i rappresentanti
dell’amministrazione co-
munale abbiano firmato la
vostra petizione? Nel corso
dell’incontro al circolo Lily-
beo c’è stato un intervento
molto forte da parte del presi-
dente del Consiglio comu-
nale, Enzo Sturiano, che
penso abbia sposato la causa.
Il sindaco era presente…ma
ci sono i deputati e ci sono gli
altri rappresentanti politici…
Ci aspettiamo che tutta la po-
litica marsalese, su queste ba-
nali proposte, faccia sentire la
sua voce. La convince l’idea
di fare il nuovo progetto sul-
l’intera area portuale e non
solo sulla messa in sicurezza
di una parte, come a un
certo punto si era prospet-
tato? Certamente. Il progetto
che avevamo predisposto
ormai più di dieci anni preve-
deva la messa in sicurezza di
tutta l’area portuale. E’ ovvio
che dovrà essere un progetto
di questo tipo, non può essere
un rammendo.

[ vincenzo figlioli ]

Giulia Adamo: “La politica marsalese
faccia sentire la sua voce sul Porto”
L'EX SINDACA SOLLECITA UNA
MOBILITAZIONE A SOSTEGNO
DELLA PETIZIONE LANCIATA

NEI GIORNI SCORSI
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“A
ccadono vicende che se
non ci avessero visti
come spettatori o prota-

gonisti sarebbero difficili anche
solo raccontarle”. E' il prologo di
una e-mail e di altre interlocuzioni
che abbiamo avuto e che riguar-
dano il cimitero. Non si tratta sta-
volta delle solite e tradizionali
lamentele sulla scarsa pulizia del
luogo santo. “Abbiamo l'abitudine,
molto remota ma non remotissima
di recarci, quando andiamo al Cam-
posanto a portare un fiore ad un no-
stro ormai antenato anche se nostra
madre che lo ricorda e ci rammenta
sempre di omaggiarlo. Nei giorni
scorsi nel posto dove era sepolto il
nostro bisnonno, non lo abbiamo
più trovato. Il sepolcro non era più
occupato dal nostro antenato”. Ci
scrivono anche, come è normale
che fosse, che terminato il giro
degli altri parenti, si sono recati agli
uffici comunali siti dentro il cimi-
tero per chiedere informazioni.
“Abbiamo appreso che siamo stati
informati che dopo un periodo con-
gruo di decenni non trovando alcun
parente che reclami il diritto, la
salma viene spostata in un ossario
comune (almeno così ci è parso di
capire). Ma quando? Come siamo

stati informati? Abbiamo chiesto.
La nostra mamma è l'unica parente
più prossima (la nipote) e che noi si
sappia e non ha ricevuto alcun av-
viso”. Noi per quanto ci riguarda
abbiamo cercato di approfondite la
situazione visto che in un passato
recente anche altri nostri lettori ci
avevano raccontato di episodi si-
mili. Abbiamo così saputo che il
modo come avvisare possibili eredi
delle salme è quello di affiggere
una specie di avviso proprio sul lo-
culo. I parenti interessati avrebbero
potuto comunicare il loro interesse

ai relativi uffici. Trascorso un de-
terminato periodo senza che nes-
suno reclamasse la parentela, la
salma avrebbe fatto la fine che ci
hanno racconto e il loculo attribuito
ad altri deceduti. “Ci chiediamo –
concludono i nostri corrispondenti
- nell'era della tecnologia anagra-
fica si affiggono avvisi destinati ad
anonimi? Non è più semplice inte-
ressare l'ufficio anagrafe ed avvi-
sare eventuali parenti per constatare
se vi è ancora un interesse da parte
di eventuali parenti rimasti invi-
tati?”. [ g. d. b. ]

Al Cimitero di Marsala le salme
traslocano in altri loculi

S
iglati in Prefettura i protocolli
d’intesa tra la Prefetta di Tra-
pani Daniela Lupo ed i sindaci

dei Comuni di  Marsala, Mazara del
Vallo e Trapani, in merito i progetti
presentati dai tre enti locali  nel-
l’ambito della procedura in materia
di sicurezza urbana indetta dal Mi-
nistero dell’Interno e finanziata
con risorse a valere sul Fondo
Unico di Giustizia. Si tratta di atti
aggiuntivi ai “patti per l’attuazione
della sicurezza urbana” già sotto-
scritti in precedenza. Le progettua-
lità, ricevuto il parere favorevole
del Comitato provinciale per l’Or-
dine e la Sicurezza Pubblica, erano
state approvate lo scorso mese dalla
Prefettura U.T.G. di Trapani in
quanto corrispondenti alle finalità
dell’iniziativa ministeriale volta a
favorire investimenti in misure e
tecnologie capaci di promuovere la
legalità, assicurando un presidio
maggiore e più qualificato del ter-

ritorio, lo sviluppo di programmi di
rigenerazione urbana e la creazione
di un sistema integrato di preven-
zione e contrasto dei fenomeni de-
linquenziali. I tre Comuni della
provincia destinatari della sovven-
zione risultavano tra i 95 Comuni
italiani invitati dal Ministero del-
l’Interno a presentare progetti
aventi le finalità sopra riportate. Le
somme stanziate saranno erogate
entro il corrente esercizio finanzia-
rio ed in particolare il Comune di
Marsala, beneficiario di un un con-
tributo di € 68.345,87 destinerà la
sovvenzione alla rigenerazione di
una zona degradata sita in contrada
Casabianca, denominata “area di
colmata”, al fine di ripristinare le
condizioni di sicurezza e legalità
dell’area che da troppo tempo
aspetta una migliore sistemazione,
visto che attualmente si trova in
stato di degrado e piena di rifuti ab-
bandonati. [ c. m. ]

IN PREFETTURA SIGLATI I PROTOCOLLI
SICUREZZA PER TRE COMUNI TRAPANESI

In arrivo i fondi per sistemare
la colmata di Marsala

I NOSTRI LETTORI CI RACCONTANO DI SINGOLARI 
DECISIONI E IL METODO PER AVVISARE I PARENTI...

CRONACA • POLITICA • EVENTI • INTERVISTE • SPORT • BLOG&RUBRICHE • CURIOSITÀ • OFFERTE DI LAVORO
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[ Feste a secco ] – [ … ]
Siamo conviti che sarà un
successo, così come siamo
certi che il milione di euro
che viene aggiudicato alla
cittadina sarà ben speso.
Ma restiamo anche del pa-
rere che a beneficiarne
sarà più l'economia che la
cultura. Siamo diventati
qualunquisti? Forse, ma
noi la pensiamo così e mal-
grado ci sforziamo di attri-
buire agli eventi la giusta
collocazione, poi andiamo
a parare sempre verso que-

sta strada. E il fatto che
spesso siano i politici lo-
cali e regionali ad organiz-
zare gli eventi consolida la
nostra posizione. Gibellina
non è tanto distante dalla
città di Agrigento che è
stata proclamata capitale
italiana della cultura per il
2025. Dal punto di vista
storico e archeologico
oltre che paesaggistico la
scelta è azzeccatissima.
Anche qui però per noi
prevarrà il sano interesse
dei possessori dei B&B,

delle attività di ristora-
zione, dei titolari dei mezzi
di trasporto e via così... E'
possibile che noi ci an-
dremo. Ma poi pensiamo a
guardare la Valle dei Tem-
pli, bellissima e affasci-
nante ma noi che ci siamo
andati già un secolo fa in
gita scolastica, dovremmo

recarvici per qualche
evento mirato. Propo-
niamo, vista che la procla-
mazione l'ha fatta l'allora
ministro della Cultura
Gennaro Sangiuliano, di
invitarlo magari assieme
alla sua ex compagna
Maria Rosaria Boccia (del
resto l'ha detto lui che ave-

vano una relazione senti-
mentale) sarebbe uno
scoop che proietterebbe la
città ancora più avanti
nella definizione di capi-
tale italiana della Cultura.
Potemmo finire qui (e scu-
sarci) ma un aspetto lo vo-
gliamo evidenziare. La
capitale della cultura con
in suoi amministratori lo-
cali e con i cittadini, prote-
sta a Palermo come a
Roma perché è senza
acqua potabile. Tra le pro-
messe del governatore

Schifani e gli impegni del
ministero, l'indispensabile
liquido arriva agli agri-
gentini una volta la setti-
mana. E giù secchi e
rifornimenti con autobotti.
E i turisti a seguito della
cultura? A secco. Non sa-
rebbe stato opportuno af-
frontare il tema siccità
insieme o magari prima
delle viste ai templi? Pro-
viamo a chiederlo agli
agrigentini. Magari ci sba-
gliamo e preferiscono re-
stare a secco.

I
l 3 novembre scorso, i ragazzi
del circolo di Gioventù Nazio-
nale Marsala, insieme agli am-

ministratori ed esponenti di Fratelli
d’Italia Marsala, si sono recati
presso il Monumento ai Mille per
analizzare le condizioni dello stesso
e per far tornare a garrire il tricolore
sul pennone centrale. Durante la vi-
sita, l’assessora ai Servizi Sociali
Giusy Piccione ,si è resa disponibile
per iniziare un percorso di recupero
del monumento, grazie anche alla

disponibilità del collega di Giunta
Ignazio Bilardello. “Abbiamo riba-
dito il nostro sostegno al tenente
Trabucco, presidente del comitato 4
novembre Festa Nazionale, che da
tempo lotta per riportare in condi-
zioni dignitose il nostro monu-
mento, nel rispetto di quanti
caddero nel nome della nostra Pa-
tria. Continueremo per il bene della
nostra amata città”, afferma il Pre-
sidente di Circolo Giuseppe Ferrera. 

Gioventù Nazionale: “Vogliamo
recuperare il Monumento ai Mille”

S
i è svolta a Petrosino questa mattina,
mercoledì 6 novembre, l’iniziativa
“La Sciarpa della Pace”. La manife-

stazione, promossa dal C.E.S.V.O.P. e
dall’Associazione Italiana Genitori A.Ge
G. Pitrè, in collaborazione con le scuole
del territorio e con altre associazioni di vo-
lontariato, è stata patrocinata e co-organiz-
zata dal Comune di Petrosino. L’iniziativa
“La Sciarpa della Pace”, nata nel 2017, ha
attraversato in questi anni diverse città in

Calabria, Puglia e Sicilia con l’obiettivo di
tenere vivi i valori della pace e della me-
moria contro gli orrori delle guerre. In ogni
tappa la Sciarpa si arricchisce di un ulte-
riore tassello colorato. La tappa petrosilena
ha visto la straordinaria partecipazione di
circa 400 cittadini coinvolti dalle associa-
zioni di volontariato e studenti dell’Istituto
Gesualdo Nosengo e dell’Istituto Ruggiero
D’Altavilla sezione di Petrosino. Il Corteo
per la Pace dal Municipio ha attraversato

le vie cittadine per concludersi al Parco
della Pace dove è stato piantato simbolica-
mente un ulivo donato dall’associazione
Avis di Petrosino. “E’ stata una mattina di
cittadinanza attiva di cui sono felice e or-
goglioso. Petrosino e i tanti che hanno ani-
mato le sue vie dicono no alla guerra senza
se e senza. Mai come in questi tempi sem-
pre più oscuri abbiamo bisogno di alimen-
tare  messaggi e pratiche come quelli che
questa mattina hanno animato la mia citta-
dina – dichiara il Sindaco Giacomo Ana-
stasi – La guerra è morte e distruzione e il
nostro Paese, come recita la nostra Carta
Costituzionale, ripudia la guerra. La
Sciarpa della Pace è una meravigliosa ini-
ziativa che ci dà il senso dell’impegno per
la pace. Dobbiamo tessere quotidiana-
mente, dobbiamo lavorare pazientemente
per dire mai più guerre, mai più orrore e
sangue. La guerra deve diventare un tabù
– conclude il sindaco – una parola impro-
nunciabile di cui dobbiamo perdere la me-
moria e il significato”.

Per le strade di Petrosino si sfila
con una ‘sciarpa per la pace’

SOPRALLUOGO DEI GIOVANI DI FRATELLI D’ITALIA PER ANALIZZARE LO STATO DELLA STRUTTURA

LUNGA METRI E FATTA
ARTIGIANALMENTE
È STATA PORTATA

IN GIRO DA
400 CITTADINI

I
l sindaco Mas-
simo Grillo ha
nominato un

nuovo “esperto
esterno”: Giuseppe
Briuccia dovrà so-
stenere l’azione am-
ministrativa volta a
perseguire al meglio
gli obiettivi indicati
nel programma di
Governo premiato
dai cittadini nel
2020. Briuccia, professionista in possesso di com-
provata specializzazione e maturata esperienza
nelle discipline giuridico-amministrative, sostituirà
l’avvocato Lo Duca, fornendo supporto ed assi-
stenza per iniziative progettuali con soggetti pub-
blici/privati, una riorganizzazione della struttura
organizzativa, consulenza specifica sulla program-
mazione delle attività connesse agli interventi per
le Grandi opere. L’incarico avrà termine con il
mandato sindacale e sarà disciplinato da un’appo-
sita Convenzione che dovrebbe contenere un con-
tributo economico per l’esperto esterno. 

Nuovo esperto esterno
per Grillo: Briuccia
sostituisce Lo Duca

EL’ DITORIALE
di Gaspare De Blasi
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P
er il secondo
anno consecu-
tivo l’aero-

porto Vincenzo
Florio di Trapani
Birgi supera il mi-
lione di passeggeri.
Il traguardo, previ-
sto dal piano indu-
striale, è stato
raggiunto, ieri sera,
con il volo prove-
niente da Torino
delle ore 19,55, ope-
rato dalla compagnia
aerea Ryanair. “La
solidità dello scalo è
una garanzia di be-
nessere per tutta la
provincia di Trapani
- afferma il presi-
dente di Airgest,
Salvatore Ombra -.

Fondamentale mo-
tore della crescita
dello scalo è il per-
sonale di Airgest”.
Tra i fattori che

hanno reso possibile
la conferma dell’au-
spicato traguardo,
Ombra ha sottoli-
neato: “Le compa-

gnie aeree sono state
la base imprescindi-
bile di questo risul-
tato ma il vento che
ha permesso di vo-

lare così in alto è
stata ed è la Regione
siciliana, socio di
maggioranza che ha
sostenuto, inve-
stendo, la sua infra-
struttura strategica”.
E sul futuro dello
scalo trapanese: Sui
progetti futuri per lo
scalo: “Di concerto
con l’assessorato In-
frastrutture della Re-
gione Siciliana e
facendo ricorso ai
Fondi FSC, abbiamo
da poco affidato la
progettazione di
opere infrastrutturali
per oltre 13 milioni
di euro che siamo
certi renderanno lo
scalo ancora più fun-
zionale e moderno,
per il gradimento dei
nostri passeggeri”,
conclude Ombra. 

A Birgi milionesimo passeggero
per il secondo anno consecutivo

L’
ANPI di Marsala non ha ricevuto l’in-
vito insieme alle Associazioni combat-
tentistiche da parte

dell’Amministrazione comunale, per la ceri-
monia del 4 novembre, che si è svolta di mat-
tina nel giorno della celebrazione dell’Unità
Nazionale e delle Forze Armate. “Ci siamo re-
cati nel pomeriggio alla Cappella ai Caduti per
rendere il doveroso omaggio ai giovani soldati
e ai partigiani che hanno sacrificato la loro vita
per la libertà. L’ANPI non poteva, certamente,
mancare a questo appuntamento: ce lo impone
la nostra coscienza, il ricordo di questi martiri-
eroi, lo impongono il presente e il futuro, che
ci vuole custodi del destino della nostra Na-
zione” è quanto dichiarano non mancando di
‘bacchettare’ l’Amministrazione comunale per
l’enessima mancanza nei confronti dell’asso-
ciazione Partigiani. 

Anpi Marsala:
“Noi non invitati a
rendere omaggio

ai Caduti”

OMBRA PENSA A INVESTIMENTI ALL’INFRASTRUTTURA 
GRAZIE AI 13 MILIONI DEI FONDI FSC
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“A
ssunta”, della regista Luana Rondinelli, è il cortometraggio che si è aggiudicato il pre-
mio del pubblico a “Insula - Impressioni di Sicilia”, la rassegna dedicata ai film siciliani
inserita nel cartellone di Magma - mostra di cinema breve. Al cinema King di via De

Curtis, a Catania, gli spettatori hanno scelto la pellicola che hanno preferito. Così l’interpretazione
intensa di Donatella Finocchiaro, attrice catanese di fama internazionale, vale al film (produzione
italiana, durata 9 minuti) il premio principale assegnato nel corso della serata. “Il viaggio di As-
sunta è cominciato due anni fa, quando Donatella mi ha chiamata per chiedermi di leggere un
racconto e mi ha detto: “Penso che potresti farne una sceneggiatura”, spiega Rondinelli, di pro-
fessione sceneggiatrice, regista e attrice, nata a Roma ma cresciuta a Marsala, nel Trapanese.

D
opo 37 anni, gli ex alunni della Terza C
della Scuola Media Mazzini di Marsala
si riuniscono per un evento speciale:

una rimpatriata che ha risvegliato ricordi indi-
menticabili. Un’occasione unica per rivivere
insieme i momenti trascorsi, ricordando le av-
venture, i pomeriggi passati a studiare insieme,
le gite scolastiche che hanno segnato la gio-
ventù. Ogni volto ha avuto una storia da rac-
contare e la nostalgia che ha accompagnato un

pranzo domenicale è servita a rinfrescare le-
gami che, seppur sbiaditi dal tempo, non si
sono mai del tutto persi. In foto: Antonino Pan-
taleo,Massimo Silvia, Vincenzo Sieli, Mas-
simo Stalteri, Giacomo Civello, Salvatore
Giuliano, Francesco Sorrentino, Messina Sal-
vatore,Laura Genna, Cinzia Mannone, Lore-
dana Lentini, Patrizia Cudia, Loredana
Medda,Nuccio Di Giovanni, Lorenzo Pelle-
grino, Antonio Renda.

E
venti a Marsala nei prossimi
giorni.  Il Teatro Comunale
Eliodoro Sollima di Mar-

sala si prepara ad accogliere, il 10
novembre, una delle stelle più
brillanti del panorama pianistico
internazionale: Manabu Taka-
sawa. Il concerto, inserito nel pre-
stigioso cartellone della XXIV
stagione concertistica dell'Acca-
demia Beethoven - istituzione che
sotto la sapiente direzione del M°
Giuseppe Lo Cicero da oltre 25
anni arricchisce il tessuto culturale siciliano - si preannuncia come uno degli eventi più attesi
dell’anno. Costo del biglietto: platea e palchi 10 euro, loggione 5 euro. I Giorni della Ricerca"
promossa dall'AIRC - Fondazione Italiana Ricerca sul Cancro, relativa alla distribuzione dei
Cioccolatini della Ricerca, si svolgerà domenica 10 novembre in Piazza  della Repubblica.
Chiunque potrà recarsi nello stand AIRC e con un contributo di 15 euro acquistare i cioccola-
tini. Oggi alle ore 18 alla Biblioteca Sociale OTIUM di via XI Maggio, 106, sarà presentato
il volume “Sulle ali del cambiamento - Narrazioni femminili dell'emigrazione italiana con-

temporanea”, scritto da Loredana Cornero e
realizzato in collaborazione con la Fondazione
Migrantes, edizioni Tau. Il libro esplora il tema
dell’emigrazione italiana al femminile, of-
frendo una riflessione profonda e articolata sul
viaggio, la transizione e il cambiamento, attra-
verso la voce e le esperienze di donne che
hanno scelto di lasciare l'Italia per costruire una
nuova vita all’estero. Al Cinema Golden di
Marsala tante proiezioni. Dal 7 al 12 novembre
alle ore 17.30 e alle ore 19.30 sarà proiettato il
film “Eterno Visionario” diretto da Michele
Placido sulla vita pubblica e privata di Luigi
Pirandello che durante il suo viaggio nel 1934
per ritirare il Premio Nobel per la Letteratura in treno verso Stoccolma, ripercorre tutte le fasi
salienti della sua vita. L’horror ‘Terrifier’ 3 verrà proiettato invece solo alle ore 21. Il film de-
dicato alla pedagogista, educatrice e medica italiana “Maria Montessori” verrà proiettato in
sala solo martedì 12 novembre alle ore 19.30 nella serata “Aprifilm” con la giornalista Jana
Cardinale. In sala arriva anche ‘Il ragazzo dai pantaloni rosa’, ispirato ad una storia vera, in
proiezione per le scuole del territorio la mattina. [ c. m. ]

G
li anni passano ma l’affiatamento
resta. Si sono ritrovati dopo 31 anni
gli ex alunni della classe 5F del

Commerciale “G. Garibaldi” di Marsala,
dopo il conseguimento del diploma nel
1993. Gli ormai ex studenti, che si sono ri-
trovati per l’occasione in un locale citta-
dino, hanno ricordato i tanti momenti
vissuti in classe, le prime amicizie nate tra
i banchi, l’ansia per le interrogazioni, i pro-

fessori. Tanti gli aneddoti che sono tornati
alla mente. A ritrovarsi sono stati: Salvatore
Leone, Federica Forte, Marcella Alagna,
Sabrina Mattarella, Cinzia Vitaggio, Vitalba
Granata, Vitalba Fiorino, Maria Veltri, Gio-
vanna Regina, Antonella Foderà, Vitalba
Carta, Laura Crucitti, Isabella Parisi, Giu-
seppe Bilardello, Leonardo Parisi, Sandro
Sparla, Mario Mannone, Vincenzo Crosta,
Vincenzo Angileri, Massimo Panicola.

Dopo 31 anni si ritrova la 5F
dell’Istituto Commerciale

Luana Rondinelli vince il
Premio Insula per Assunta

Musica, libri e cinema, a Marsala torna l’AIRC

Dopo 37 anni si riunisce
la terza C della ‘Mazzini’ 
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A
lla prima tappa di
CaliContest, il
Campionato Na-

zionale di calisthenics, in
programma domenica
dieci novembre prossimo
in quel di Palermo presso
la palestra “Ivanor Cali-
sthenic”, vi sarà anche la
Miles_Thenx di Gaspare
Ventimiglia.  Per il terzo
anno consecutivo e sulla
scia degli ottimi risultati
della stagione sportiva
scorsa, La Miles_Thenx
sarà presente a questa
prima tappa del campio-
nato nazionale con un
team formato da sei atleti,

suddivisi in diverse cate-
gorie e per fasce di età.
Quattro saranno gli esor-
dienti assoluti in una
competiziona agonistica
di genere, tra cui Gio-
vanni Ingoglia per la cate-
goria Skill Maschile
Principiante nella fascia
di età 41 – 50 anni, Salva-
tore Galfano  per la cate-
goria Skill Maschile
Intermiedio nella fascia di
età 29 – 40 anni, Flavio
Minaudo per la categoria
Endurance Maschile Prin-
cipiante nella fascia di età
18 – 28 anni e Francesco
Arceri per la categoria

Endurance Maschile Prin-
cipiante nella fascia di
età 29 – 40 anni. Due gli
atleti con esperienza ago-
nistica tra cui Simone
Buonocore in pedana per
la categoria Endurance
Maschile Intermedi nella
fascia di età compresa tra
i 18 e 28 anni. Buonocore
gia quarto nazionale lo
scorso anno nella finale
di Fontanellato per la
stessa categoria. In fine,
in gara andrà anche Ga-
spare Ventimiglia per la
categoria Skill Maschile
Elite nella fascia di età
18 – 28 anni.

G
iulio Genna è
Campione Ita-
liano della

classe ILCA 6. Strepi-
tosa regata del giovane
talento del Circolo Ve-
lico Marsala, che si ag-
giudica anche la coppa
dei Campioni ILCA
2024, vincendo merita-
tamente il Campionato
Nazionale svoltosi ad
Andora (SV) dal 31 ot-
tobre al 3 novembre, al
termine di 9 prove
combattute, afferman-
dosi su 120 velisti pro-
venienti da tutta Italia.
Tanti sacrifici fatti al
supporto di tutta la
squadra ILCA del Cir-
colo Velico e agli inse-
gnamenti dei coach
Fabio Spanò ed Enrico
Tortorici. La vittoria
del Campionato Ita-
liano Giovanile ILCA 6

si aggiunge ai titoli na-
zionali conquistati nelle
classi ILCA 6 Master e
Vela Latina dal Circolo
Velico Marsala nel

2024. Ottima la presta-
zione degli altri due ve-
listi del Circolo Velico
Marsala  Manfredi
Maggio, e Yusei Ca-

stroni, i quali si sono
qualificati entrambi per
la Flotta Gold piazzan-
dosi rispettivamente al
23° e al 35° posto.

La marsalese Miles_Thenx
al Calicontest di Palermo

LA SQUADRA PARTECIPERÀ ALLA PRIMA TAPPA DEL CAMPIONATO NAZIONALE 

U
na grandiosa prestazione quella della neonata ca-
tegoria Under 17 azzurra guidata da mister Valeria
Anteri, che ha debuttato e vinto allo Stadio comu-

nale “Valentino Mazzola” di San Cataldo (CL) contro le
ospitanti del Gloria Città di San Cataldo, riunite insieme
al Palermo FC nel Girone A di Campionato Nazionale
Under 17 Femminile. 78’ i minuti che hanno fissato lo 0-
0 sul tabellone di una gara sbloccata infatti negli ultimi
minuti del secondo tempo grazie al gol di Giulia Caporelli
su assist di Altea Sciacca dal valore di 3 punti fondamen-
tali per la prosecuzione della Fase Regionale della com-
petizione. Per la 2ª giornata, la giovane selezione
ospiterà il Palermo FC lunedì 11 novembre alle 15
presso il Campo Mokarta di Erice. 

D
al 2025, le agevolazioni ver-
ranno ridotte: con la Manovra
del Bilancio per il prossimo

anno, non si perderà più l'occasione
di risparmiare e investire nel futuro
dell'energia sostenibile. Dal 2025 in-
fatti, l'aliquota per i lavori di migliora-
mento energetico passerebbe dal
65% al 50% per la prima casa, men-
tre scenderebbe ulteriormente al
36% nel 2026 e 2027. La detrazione
fiscale seconda casa, invece, sarebbe al 36% nel 2025 e al
30% negli anni successivi. E’ un sostegno che il Governo for-
nisce alla popolazione per stare al passo con le normative co-

munitarie. 
L’azienda leader del settore rinnova-
bile con sede a Marsala grazie ai suoi
professionisti, può aiutarvi nell’instal-
lazione di un impianto fotovoltaico
usufruendo della detrazione fiscale
del 50% già a partire da adesso. Il
tempo stringe ed E4dv invita a pre-
nota subito un impianto al fine di bloc-
care i vantaggi attuali. 

Scrivi su Facebook alla pagina E4DV Srl - Società di Ser-
vizi Energetici - Tel. 391 3524963 - Mail: info@e4dv.com
Visita il sito www.e4dv.com

In arrivo la Manovra 2025:
E4dv ti aiuta con le Detrazioni Fiscali

PUBBLIREDAZIONALE

Vela, Giulio Genna Campione
Italiano classe ILCA

Under 17, il Marsala Femminile vince a San Cataldo
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